



Malakoff, le 23 juin 2009

Chers Confrères,

Nous avons participé à la réunion du 29 avril « vers un collège de médecine générale » et avons reçu le communiqué de presse publié à l'issu de cette réunion par les structures initiatrices de ce rassemblement.

Pour notre part, nous confirmons notre accord pour participer aux débats au sein d'un collège regroupant les médecins généralistes et aimerions avoir connaissance des thèmes sur lesquels vont travailler les différents groupes de travail.

Nous souhaitons que les comptes-rendus et les communiqués de presse réalisés à l'issue de ces réunions ne masquent pas la pluralité des propositions et des points de vue exprimés au cours des débats, souhait qui ne peut qu'améliorer l'expression démocratique et le contenu des publications de ce collège.

Par ailleurs, le communiqué de presse du 29 avril parle de la création de ce collège dans le cadre du congrès de la Médecine Générale à Nice. Pour notre part, nous ne serons pas présents à ce congrès en raison de la participation importante des firmes pharmaceutiques à son financement.

Cordialement, avec nos salutations syndicales,

Pour le SMG, le Président
Patrick Dubreil

Nous adressons ce courrier aux structures initiatrices et aux associations présentes dont nous avons les coordonnées

Un listing mail de tous ceux qui participent à ces réunions nous semblerait souhaitable.